

FEUERWEHR FAMILIENTAG AUF DEM RESÄCKER



Am Samstag, den 05. September 2020 lud der Feuerwehrvorstand alle aktiven und inaktiven Feuerwehrmitglieder mit Familie zum Familientag auf den Resäcker ein.

Bei schönem Wetter wurde mit Kaffee und Kuchen begonnen. Neben guten Gesprächen der Älteren, konnte sich unser Feuerwehrynachwuchs auf dem großen Platz mit ihren Laufrädchen austoben und im Sandkasten zusammen spielen.

Da in diesem Jahr unser Resäckerfest ausgefallen ist, freuten sich alle Gäste umso mehr auf den leckeren Spießbraten vom Grill, der zum Abendessen serviert wurde.

Der Feuerwehrvorstand bedankt sich bei allen aktiven und inaktiven Mitgliedern für diesen gemütlichen Tag.



Steffen Willems

NEUE RUHEBÄNKE AN DEN WANDERWEGEN



In den letzten Wochen konnten drei neue Ruhebänke an unseren Wanderwegen aufgestellt werden. Die Schreinerei Martin Stolz aus Niederscheidweiler hatte sich angeboten die Ruhebänke zu spenden. So konnten zwei Bänke, welche in die Jahre gekommen waren, ausgetauscht



werden. Zum einen wurde die alte Bank am 2-Bäche-Pfad bei der Siedlung Harald Hayer in Niederscheidweiler und zum anderen die Bank im Alfbachtal ausgetauscht (Bild oben im Alfbachtal). Eine weitere neue Bank konnte Richtung Oberscheidweiler Mühle am "Mühlenweg", wo zudem auch der 2-Bäche-Pfad entlang läuft, aufgestellt werden (Bild unten am Mühlenweg in Oberscheidweiler).

Ein großes Dankeschön an Martin Stolz für die Spende der Ruhebänke, in welche er viel Zeit und Arbeit gesteckt hat. Ein Dank an alle Helfer beim Aufstellen der Bänke. Viel Spaß damit – schöne Sache!

Christoph Fischer

NEUE RUHEBÄNKE – DANKESCHÖN!

Auch von Seiten der Ortsgemeinde möchte ich mich herzlich bei Martin Stolz bedanken, der bereits mehrere Bänke auf Oberscheidweiler Gemarkung gespendet hat. Mögen die neuen Bänke lange halten und die Wanderer erfreuen.

Ein weiterer Dank geht an Christoph Fischer als Wegewart des 2-Bäche-Pfades. Er sorgt mit großem Einsatz dafür, dass der Weg frei und gut begehbar bleibt. Auch die Dichte an Ruhebänken und Tischen stellt so manchen anderen Premiumwanderweg in den Schatten.

Mark Rosenbaum

HECKENSCHNITT

Am Samstag, 17.10.2020 wollen wir den diesjährigen Heckenschnitt durchführen. Los geht es um 09:00 Uhr am Gemeindehaus. Wir wollen wieder die Hecken auf den gemeindlichen Flächen zurückschneiden sowie die gefallenen Blätter zusammenfegen. Zur Stärkung gibt es nach getaner Arbeit warme Fleischwurst mit Brötchen im Bürgerhaus.

Wir freuen uns über viele fleißige Helfer und Helferinnen.



Mark Rosenbaum

ST. MARTINSZUG 2020

Aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie stehen viele Veranstaltungen auf dem Prüfstand oder müssen in einer anderen Form stattfinden. Wir planen, den diesjährigen St. Martinzug so normal wie unter diesen Bedingungen möglich durchzuführen. Das Martinsspiel in der Kirche wird sicher entfallen müssen. Einen Zug sowie das Martinsfeuer mit den dazugehörigen Bretzeln soll es allerdings nach Möglichkeit geben.

Da die aktuelle Situation relativ dynamisch ist, werden wir Anfang November in einem Extrablatt den genauen Ablauf und die einzuhaltenden Hygienemaßnahmen veröffentlichen.

Mark Rosenbaum

HOLZSAMMELN FÜR ST. MARTIN

Für ein ordentliches St. Martinsfeuer muss natürlich auch Holz gesammelt werden. Hierzu treffen wir uns am Samstag, 24.10.2020 um 09:00 Uhr am Spritzenhaus. Es wäre schon, wenn sich einige Kinder, Jugendliche und auch Elternteile hierzu bereit erklären würden. Auch den ein- oder anderen Traktor mit Fahrer werden wir wieder benötigen. Wir planen so gegen 12:00 Uhr fertig zu sein.



Mark Rosenbaum

„BESONDERES“ IN MEINEM HAUS

Damit hatte ich in der letzten Dorfzeitung begonnen, besondere Dinge eines Hauses vorzustellen. Heute möchte ich Euch zwei Nachbarhäuser vorstellen, in denen auch noch ein alter Brunnen aus vergangenen Tagen zu finden ist. So kann man bei „Schäfen“ Alois und Christel im Keller einen 3m tiefen Brunnen finden. Weiterhin konnte Alois berichten, dass zuerst das Haus stand und später erst der Keller darunter gegraben wurde. So findet man am Eingang zum Keller in Stein gemeißelt die Jahreszahl 1916 MS. Damals begann Matthias Schäfer, Vater von Alois, den Kellerausbau. Alle Arbeiten wurden natürlich nur mit der Hand ausgeführt.



Ein Haus weiter, bei „Hof“ Veronika kann man eine ganz besondere Art eines Brunnen finden: Bei „Hof“ war schon eine große Handpumpe im Erdgeschoß eingebaut worden, um



das Wasser aus dem tiefliegenden Brunnen zu pumpen. Veronika konnte berichten, dass der Brunnen beim damaligen Großbrand des "Hänzen-Hauses" (16.09.1963) alles hergeben musste, was er hatte.

Christoph Fischer



EIN NEUER JAHRGANG

Es gibt noch ein kleines Jubiläum zu Feiern! Mit unserer August-Ausgabe unserer Dorfzeitung, die am 7. August erschienen war, hat Owaschepa Aktuell den



Jahrgang angebrochen. Im Juni 1993 erschien die erste Ausgabe der Dorfzeitung, damals mit Ursula Haamann in der Chefredaktion. Seither sind sage und schreibe 469 Ausgaben unserer Dorfzeitung erschienen, in denen alle wichtigen Dorf-News ihren Platz finden: Von Sensenturnier über Resäckerfest und Familienabend, von Geburten bis hin zu Geburtstagen, Platt-Wörterbuch und und und. Das schöne ist: Im Laufe der Zeit hat sich die Dorfzeitung immer wieder neu erfunden und letztendlich ist sie doch genau das geblieben was sie ist: die interessanteste Monatszeitung für alle Einwohner von Oberscheidweiler!

An dieser Stelle nochmal vielen Dank an alle Redakteure, die Monat für Monat die Zeitung füllen (insbesondere den regelmäßigen Schreibern Christoph, Steffen und Mark), sowie Marco Follmann, der den Druck übernimmt, und Elmar Götten, der die Zeitung ins Internet bringt. Übrigens: Über die Homepage von Oberscheidweiler könnt ihr auch in alten Ausgaben stöbern!

Seit Oberscheidweiler die Eifelzeitung nicht mehr bekommt, wird die Dorfzeitung freitags von Ida und Emily mit dem Verbandsgemeindeblättchen bzw. dem Wochenspiegel verteilt. Auch dafür einen herzlichen Dank, auch an Jana, die die Zeitung jahrelang verteilt hat!

In diesem Sinne freue ich mich als „Chefredaktion“ stets über neue Ideen und abwechslungsreiche Beiträge. Ihr habt noch was, was unbedingt in die Dorfzeitung muss? Immer her damit – und auf in einen neuen Jahrgang voller Dorf-Neuigkeiten.

Valerie Schneider

TERMINE HAUPTUNTERSUCHUNG

Die nächsten Prüftermine zur Hauptuntersuchung durch die Dekra finden statt am:



Freitag, 6. November 2020
Montag, 14. Dezember 2020
Montag, 4. Januar 2021
Jeweils ab 14:00 Uhr
Kfz-Meisterwerkstatt
Dieter Johannes
Brunnenstr. 7
54533 Oberscheidweiler
0152 21644653



Herausgeber: Gemeinde Oberscheidweiler

Homepage: www.oberscheidweiler.de

Telefon: 06574 9499801

Redaktion: Valerie Schneider

Koblenzer Straße 1, 54533 Oberscheidweiler

Email: dorfzeitungsw@gmail.com



nächster Erscheinungstermin: 13. November 2020

Annahmeschluss für Beiträge: 8. November 2020